

*Egipto exigió una
"pirámide" en
Challenger Cup de Voleibol*



La Habana, 5 jul (JIT) Tras un partido que pudo acabar por la vía rápida, pero que se extendió a cinco sets, Cuba venció 3-2 a Egipto y concluyó en el primer lugar del grupo B de la Challenger Cup de Voleibol, con sede en Eslovenia.

Los alumnos de Nicolás Vives dominaron los primeros sets con autoridad y hasta relativa tranquilidad, con pizarras de 25-23 y 25-18, pero luego descendieron el rendimiento y el partido se empató peligrosamente tras ceder en mangas seguidas de 23-25 y 22-25.

Por fortuna, en el tie break la joven escuadra recuperó su ritmo y se impuso por amplio margen de 15-7.

Vives inició el juego con Marlon Yang, Miguel Ángel López, Jesús Herrera, Javier Concepción, Roamy Alonso, Adrián Goide y el líbero Yonder García. En medio de la crisis apeló varias veces a la banca, pero sostuvo la responsabilidad de los titulares hasta que salieron del "bache".

Yang (22 puntos), López (20) y Herrera (15) lideraron las anotaciones de una selección que mandó en ataque (54-42), bloqueo (12-9) y aces (9-5), pero que cometió muchos más errores que sus oponentes (42-35) y sufrió en la línea de recepción.

Por el lado egipcio los más aportadores de puntos fueron Mostafa Mohamed (10 pts.) y Mohamed Masoud (9).

«Después de un buen comienzo perdimos la concentración en el tercer set. Sin embargo, seguimos luchando y mejorando nuestro rendimiento hasta el final del partido. Ya estamos esperando las semifinales, jugaremos para ganar», dijo Yang en la [tradicional conferencia de prensa](#) tras el desafío.

«En el tercer set nuestro equipo perdió un poco la motivación y nos relajamos demasiado. Mis jugadores son hombres muy jóvenes y esto es algo normal. En general fue un buen partido, pues Egipto sabe jugar. Logramos un buen desempeño y ganamos al final», agregó el profesor Vives, quien se mostró muy exigente durante el pleito, apreciado a través de la red social Youtube.

El venidero compromiso de los cubanos será este sábado, en semifinales, ante Turquía. El valor de esta cita radica en que otorga al campeón un escaño en la Liga de Naciones de Voleibol del 2020.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/195368-egipto-exigio-una-quotpiramidequot-en-challenger-cup-de-voleibol>



Radio Habana Cuba